

Une classe en moins à l'école maternelle

Suzanne Berger



Parents et enfants ont écouté Eric Bénabent, le directeur.

En ce lundi de rentrée, le directeur a officialisé auprès des parents d'élèves la suppression d'une classe de maternelle, décidée par l'académie. Aussi, il a été annoncé que la classe de neige n'aura pas lieu cette année.

Dès 8 heures ce lundi, parents et enfants arrivaient au groupe scolaire de Creys. À 8 h 20, le directeur Eric Bénabent ouvrait les portes de l'école.

Pour quelques élèves de moins, l'académie a décidé de supprimer une classe de maternelle, passant ainsi le groupe scolaire de Creys de sept à six classes.

Contrairement à l'an passé où la sentence avait été levée, celle-ci est cette fois irrévocable.

Il y a cette année 49 élèves en maternelle pour deux classes avec Élise Salmon et Anne-Caroline Jousselin, et 97 élèves en élémentaire pour quatre classes avec Mégane Mathieu, Delphine Paget et Fazia Abdaoui, ainsi qu'Eric Bénabent, qui devrait partir en retraite à la fin de l'année scolaire.

Autre point sombre : il n'y aura pas de classe de neige cette année, le centre qui recevait les enfants ayant fermé.